



Liebe Eltern der Klassen 3,

31.08.2020

ab der nächsten Woche ist für die Schulen der Schwimmunterricht wieder erlaubt. Das heißt, dass wir ab Dienstag, den 01.09.2020, wieder mit dem Schwimmunterricht starten werden.

Das Gesundheitsamt der Stadt Mülheim an der Ruhr hat das durch die SWiMH gGmbH erstellte Nutzungskonzept zur Nutzung der Hallenbäder in Mülheim an der Ruhr für den Bereich des Schulsportes unter Pandemiebedingungen genehmigt.

Zu Ihrer Information erhalten Sie hier die für uns wichtigsten Auszüge aus den Hinweisen:

- Nutzende Personen mit Symptomen einer Atemwegsinfektion ist der Zutritt zu den Hallenbädern zu verwehren.
- Der Mindestabstand ist einzuhalten – auch im Wasser.
- Bei dem Betreten der Hallenbäder sind die Hände zu desinfizieren. Abgelegte Kleidung sollte in die Umkleideschränke gelegt werden.
- Bis in die Umkleidebereiche herrscht Maskenpflicht. Ebenfalls ist bei dem Verlassen der Hallenbäder eine Alltagsmaske zu tragen.
- Zur Sicherstellung der Rettungsfähigkeit sind Lehrer von der Maskenpflicht am Beckenrand freizustellen.
- Schülerinnen und Schülern, die am Schulschwimmen nicht teilnehmen können, ist der Zutritt in die Hallenbäder nicht gestattet und sie nehmen in der Zeit am Unterricht der Parallelklasse teil.
- Eine Nutzung von Haartrocknern ist momentan noch nicht möglich.

Für den Ablauf des Schwimmunterrichtes bedeutet das:

- Die Schule betritt das Friedrich-Wennmann-Bad unter der Abstandswahrung in Richtung der Sammelumkleidebereiche durch den Schülereingang/Notausgang am Parkplatz.
- Die Sammelumkleiden sind unter Wahrung des Mindestabstandes zu nutzen.
- Die Nutzung der Duschen ist zur Körperreinigung zwingend vor der Nutzung des Bades erforderlich. Bei dem Verlassen des Bades kann die Dusche genutzt werden, um sich das Beckenwasser abzuduschen.
- Jede zweite Dusche wird unter der Wahrung des Mindestabstandes von 1,50 Metern freigegeben.
- Die Schule verlässt das Friedrich-Wennmann-Bad dann über den Notausgang zum Parkplatz.

Wir werden mit den Kindern diese Regeln ausführlich besprechen. Die meisten Maßnahmen entsprechen dabei dem Vorgehen, das die Kinder aus dem 2. Schuljahr kennen.

Mit sportlichen Grüßen

*S. aus der Fünten*

*S. Klar*

*Y. Paul*

*C. Scharfenberg*